

Emprendedores de LEINN de la Universidad Mondragon - UCO en Mexico en su primer viaje de aprendizaje el campus de Oñati.

28/10/2015

Un total de 23 estudiantes de la universidad UCO Mondragon se encuentran en el campus de Oñati de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, en el que es su primer viaje de emprendimiento por Europa. La primera generación de leinners de América, por tanto, está de visita en Euskadi. MONDRAGON UNIBERTSITATEA cuenta con un campus en Queretaro (México) desde hace un año, donde imparte diferentes grados. Este septiembre, junto a MONDRAGON Team Academy, ha arrancado en México el grado LEINN, Liderazgo Emprendedor e Innovación, el único grado oficial existente de estas características en España, y cuyo modelo la universidad ya ha exportado a Madrid, Barcelona, Valencia, Bilbao, Amsterdam, China, India y ahora a México, donde cuentan con coach (profesores) desplazados para enseñarles a emprender. El objetivo de la visita es que los jóvenes leinners de México se adentren en lo que significa aquí el grado LEINN, conocer a sus compañeros extranjeros, explotar al máximo los laboratorios de innovación, contribuir en la consolidación de los proyectos de demás leinners y en los propios, y aprovechar al máximo esta experiencia internacional.

Dos empresas creadas

Los 23 jóvenes, apenas mes y medio después de empezar su primer curso, han formado dos empresas: Grupo Mantic, que en otomí, la lengua indígena original, quiere decir "hacer"; y 2E, un divertido juego de palabras que refiere al número de integrantes del equipo. Sus actividades han sido diversas, desde comercialización gastronómica en cuatro municipios de Querétaro, hasta participación como proveedores del Torneo Nacional Charro, pasando por cursos de automaquillaje en un céntrico hotel de la ciudad.

